

# *Cuba participera à une caravane contre la malaria en Afrique*

---



La Havane, 14 avril, (RHC).- Des spécialistes du groupe d'entreprises Labiofam, vont représenter Cuba à une caravane de promotion dans le cadre d'un projet multinational de lutte contre la malaria dans le continent africain.

Les experts sont arrivés ces dernières heures au Zimbabwe pour rejoindre la caravane contre la malaria, qui fera un parcours par route à travers les pays de la Communauté pour le Développement de l'Afrique Australe dans le but de mettre en alerte les habitants et les gouvernements sur l'importance de lutter contre cette maladie.

Durant le parcours, des actions prophylactiques seront entreprises dans des régions frontalières où la malaria se présente plus facilement.

Le projet, promu par la fondation Roll Back Malaria, est appuyé par l'OMS et d'autres entités internationales et des Ministères de la Santé de plusieurs pays africains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20399-cuba-participera-a-une-caravane-contre-la-malaria-en-afrique>



# **Radio Habana Cuba**